



Die Eurobike in Friedrichshafen gilt als Weltleitmesse für die Fahrradbranche. Auch der Baden-Württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat sich viel Zeit genommen, um sich die Messe anzuschauen. Im vorliegenden Interview beantwortet er Fragen zur Zukunft des Fahrrads, den Maßnahmen in der Fahrradpolitik und warum Deutschland in diesem Bereich noch etwas hintendran ist.

Anmoderation:

Die Eurobike in Friedrichshafen gilt als Weltleitmesse für die Fahrradbranche. Auch der Baden-Württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat sich viel Zeit genommen, um sich die Messe anzuschauen. Im vorliegenden Interview beantwortet er Fragen zur Zukunft des Fahrrads, den Maßnahmen in der Fahrradpolitik und warum Deutschland in diesem Bereich noch etwas hintendran ist.

Winfried Kretschmann antwortet auf folgende Fragen:

00:04 min (Timecode)

1. Herr Kretschmann, wie sehen Sie die Zukunft in Sachen Fortbewegungsmittel?

00:12 min

2. Länder wie Dänemark und Holland sind Deutschland in Sachen Fahrradpolitik meilenweit voraus. Woran liegt das?

00:24 min

3. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Situation für Radfahrer in Deutschland zu verbessern?

00:52 min

4. Sie haben sich in Friedrichshafen sehr viel Zeit genommen für den Blick auf die neuesten Fahrräder. Warum?

01:20 min

5. Was ist die Quintessenz, die Sie hier von der Messe mitnehmen?